

Architecture

314 projets pour la Distinction romande

Le 5^e concours romand des meilleures réalisations architecturales indique avoir reçu 314 projets. Cette organisation qui vise à distinguer, tous les quatre ans environ, les réalisations les plus abouties, va maintenant se pencher sur les dossiers avant de décerner son prix le 4 mai prochain. Le Jura est coprésidé par les architectes cantonaux valaisans et vaudois, Philippe Vernetz et Emmanuel Ventura. Une exposition, plusieurs conférences et des publications permettront ensuite de faire connaître au public les projets primés. **ELB**